

LE MOT DU PARRAIN DE BIRDIE

Elégance, puissance et santé

Quand l'équipe de Birdie m'a demandé de parrainer l'édition 2020 de son Guide des Golfs, je n'imaginai pas que j'écrirais ces lignes confiné chez moi. Mais finalement, grâce à cette mise à l'écart forcée, je ressens plus clairement encore combien j'aime le golf !

J'aime d'abord l'élégance qui transparaît de tout ce qui touche au golf. Je suis tombé amoureux du Golf-Club Grand-Ducal lorsque je suis arrivé au Luxembourg il y a quelques années. Je me sens dans ce club qui invite à l'élégance, comme on se sentirait dans sa maison de campagne. J'y fais de belles rencontres. Le golf que j'aime est celui que l'on partage, celui de la convivialité, celui de l'amitié.

J'aime aussi la puissance que requiert le golf. J'ai l'impression de jouer au golf depuis toujours. En tout cas, mon amour de la balle, quelle qu'elle soit, ne pouvait que me guider aveuglément vers ce magnifique sport. Quelle puissance lors de la mise en jeu ! Quelle force mentale lorsque le drapeau se transforme en adversaire mobile imaginaire !

Et puis en ces temps troublés, je réalise aussi combien le golf fait du bien en termes de santé. Notre sport - car oui, c'est un sport - nous procure des bienfaits inestimables. La marche, la rotation, la force mentale : tout y est.

Je suis un homme de passions et de contacts. Alors pour moi, pratiquer un sport que j'aime, en plein air, avec des gens sympas, dans des lieux magnifiques, c'est tout simplement magique !

Je vous souhaite une magnifique saison de golf, sur les parcours du Luxembourg ou d'ailleurs, mais toujours en bonne compagnie !

Henri LECONTE

